

UAA ofrece un reconocimiento a quienes posibilitaron la formación superior de miles de jóvenes en el ramo de agronomía y veterinaria: MAC

CCA consolida su infraestructura con el Hospital Veterinario de Grandes Especies.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes es el soporte fundamental del estado, pues en cualquier lugar significativo para el desarrollo de la entidad se encuentra un egresado o integrante de la UAA que enorgullece a la Institución por su desempeño expresó el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes en el ceremonia de 40 aniversario de fundación del Centro de Ciencias Agropecuarias, en donde mencionó que este centro académico es un pilar fundamental para la Máxima Casa de Estudios.

Expresó que a 40 años de la fundación de la UAA, es necesario recordar cuando en los primeros años de esta Institución se lograron obtener las 157 hectáreas que conforman el Centro de Ciencias Agropecuarias en donde se desarrollaron, la Granja Experimental, la Posta Zootécnica, con sus primeras instalaciones pecuarias y campos cultivables.

Los recuerdos mencionó Andrade Cervantes evocan también un sentimiento de gratitud a los benefactores que hicieron posible la creación de la Posta, como el profesor Refugio Esparza Reyes, quién siendo Gobernador, hizo posible la cesión de los terrenos en los que inició una historia de formación práctica, vinculación y desarrollo agropecuario. Además de otros benefactores como Andrés Valdivia, Rodolfo y Ramón Gil Eudave, y de manera especial los ejidatarios de Jesús María.

En su mensaje, el rector destacó que de este Centro han egresado profesionistas que se distinguen por su calidad académica, y hoy, al igual que hace 40 años el Centro de Ciencias Agropecuarias continúa su consolidación y desarrollo con la construcción del Hospital Veterinario de grandes especies, lo cual permitirá a las y los estudiantes un espacio de práctica para fortalecer el conocimiento adquirido en el aula.

Por su parte, el decano del CCA, Ernesto Gabriel Pallás, manifestó que para lograr importantes objetivos en el estado y la región en materia agropecuaria y veterinaria, fue necesario el trabajo de cada uno de los que fueron y son parte de la comunidad del centro agropecuario de la UAA; en especial de los fundadores de este centro académico que pusieron empeño y tesón para la creación de las carreras que son el soporte de la actividad primaria en la entidad y que han sido fortalecidas a lo largo de 40 años por maestros y profesionistas quienes han abonado al engrandecimiento y prestigio de la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Asimismo, externó que como actualmente el rector, Mario Andrade Cervantes, realiza múltiples acciones de gestión de financiamiento para el desdoblamiento de la Universidad como, en su

momento un grupo de catedráticos efectuaron el trabajo de gestión para lograr la creación del Centro de Ciencias Agropecuarias y sus instalaciones.

Por su parte, José de Jesús de Lira Cisneros, primer egresado del CCA, externó al auditorio que antes de la creación de la UAA ya existía un grupo de catedráticos y estudiantes interesados en formalizar una educación de nivel superior, por lo que fue necesario unir esfuerzo hacia el proyecto de instauración de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; lo cual ha permitido ofrecer una formación profesional a miles de jóvenes acalitenses, quienes son responsables del desarrollo del campo, la alimentación y la salud del estado y la región.

Cabe mencionar que durante el evento, el rector Mario Andrade Cervantes, en compañía del ex gobernador Refugio Esparza Reyes, así como del presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra; develaron una placa en memoria de quienes dejaron sus enseñanzas y parte de su vida a la Autónoma de Aguascalientes.

